

マークテック

金門光波を子会社化

レーザー技術とシナジー

アルゴニッケンスグル
トプで非破壊検査、マ
ーキング印字装置の国
内最大手のマークテック
（本社）東京都大田
区、西本圭吾社長は、
7月1日付でレーザー
装置の製造・販売など
行う金門光波を子会社
化した。金門光波のレ
ーザー技術に同社の營

業も経営管理のノウハ
ウを組み合せること
でシナジーを見込む。
半導体産業や医療分野
などの成長産業を向け
た多角化戦略を推進。サーキ
ュラー・エコノミー（循
環経済）に貢献したゲ
ループ成長につなげ

る。
金門光波はHe-Cd
d（ヘリウム・カドミ
ウム）レーザーやUV
ファイバーレーザーな
ど、独自のガラス加工
法を用いた測定器や顕
微鏡など、特定の製品に
偏れば代替えスクもあり
る。そのため、16年に
高めることも可能とい
うレーザー加工分野
や炭化ケイ素（SiC）
の開発に着手。新エネル
ギー・産業技術総合開
発機構（NEDO）のプロ
ジェクトに利用するラン
ダム分光

だ。
325nmの安定的
な波長を出せるのは世
界でも金門光波が唯一。
独自のガラス加工
技術やカドミウムの注
入技術により、需要を
独占している。
受賞した高輝度青色発
光ダイオードの開発に
そろえる。出力は2W
から100Wとい
う仕様。波長は

180nmという
超短波長を実現。出力
は1W、出力は100Wとい
う仕様。波長は



主力製品のHe-Cdレーザー（左）と上

市を目指すUVファイバーレーザー
He-Cdレーザーに近いもの
の光学部品の変更でほかの波
長へ対応できる。
装置のサイズが小さくなる

されたという。
たた、特定の製品に
偏れば代替えスクもある
。そのため、16年に
高めることも可能とい
うレーザー加工分野
や炭化ケイ素（SiC）
の開発に着手。新エネル
ギー・産業技術総合開
発機構（NEDO）のプロ
ジェクトにおいて、精密さとス
ピードが求められる3

性がある。販売面では
同社やアルゴニッケンス
の販売網を活用。グロ
ーバル展開を見据え
る。同社は事業性と社会
課題の解決を両立した
ビジネスモデルを目指す
としている。M&A（併
併・買収）を通じた技合
作を「作りたい」と意気
込める。今後マークテック
グループとして金門光波
製のレーザー製品の新
用途を開拓する構え。
トロニクスや医療など
成長分野への参入を加
速させている。西本社
長は「マークテックが
これまで培ってきたノ
ウハウを注入し最先端
化を進める。社会に貢
献できる技術を確立さ
せたい」と話す。